



M. Savvas Papasavvas est élu vice-président du Tribunal de l'Union européenne

À la suite du renouvellement partiel des Membres du Tribunal de l'Union européenne ¹, M. Savvas Papasavvas a été élu vice-président du Tribunal pour la période allant du 27 septembre 2019 au 31 août 2022. Il succède dans ces fonctions à M. Marc van der Woude.

Curriculum vitae de M. Savvas Papasavvas

Né en 1969 ; études à l'université d'Athènes (Ptychion en 1991) ; études de troisième cycle à l'université de Paris II (DEA de droit public en 1992) et à l'université d'Aix-Marseille III (doctorat en droit en 1995) ; inscription au barreau de Chypre, membre du barreau de Nicosie depuis 1993 ; chargé de cours à l'université de Chypre (1997-2002) ; maître de conférences de droit constitutionnel depuis septembre 2002 ; juge au Tribunal depuis le 12 mai 2004 ; vice-président du Tribunal depuis le 27 septembre 2019.

Contact presse : Antoine Briand ☎ (+352) 4303 3205.

¹ Voir le communiqué de presse [n°122/19](#) du 26 septembre 2019.